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地区だより 



西湘放射線技師会
会長　　岩崎　豊　

　連日３０度を超えていたのが嘘のように、爽やかな秋に突然季節が切り替わってしまいまし

たが、皆さま風邪などひかれずにご健勝のこととお喜び申し上げます。

　８月のことですが、江ノ島で開催されましたセーリングのワールドカップ大会サポーターの

ボランティアに行ってきました。来年の東京オリンピックに向けてのテスト大会でもあり、

ボランティアもその実地研修を兼ねていました。

事前説明会では駅前などでの会場案内が主な活動内容でしたが、当日現地に着いてみると

駅ビルの中に設置されたブースは、モノレールを降りエスカレーターで下ってくるお客さんに対し、

こちらの真左を向けた配置になっていました。床置きの看板も机の上のポスターやチラシの

全てがお客さんの方を向いていませんでした。のぼり旗も天井に当たってしまうため少し離れた

駅ビルの出入り口に置かれていました。

ブースに詰めている時はもちろんボランティアをやっていることに何の疑いもないで

しょうが、逆の立場になって自分がエスカレーターから降りて来た時にこのブースを見てどの

様に感じるでしょうか？

まず何をやっているのか分からないでしょう。オレンジ色のＴシャツを着ているのでケーブル

テレビの勧誘か何かでしょうか。少し離れて歩きたくなりますね。そこで床置きの看板をエスカ

レーターの方に向けたところ、だいぶ印象が変わりました。遠目にもセーリングワールドカップの

案内であることが一目で分かるようになりました。

では自分の職場ではどうでしょうか。受付窓口や掲示物は見やすい位置で分かりやすいで

しょうか。整理整頓、清掃は行き届いているでしょうか。今一度自分が患者になって検査を受

ける時を想像して現場の良いところ悪い所を再確認してみてはいかがでしょうか。

令和元年10月
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巻頭言 



 7月  3日 子育て支援実行委員会　大久保理事出席
 7月  6日 神奈川県放射線技師会組織委員会　亀山理事出席
 7月 12日 西湘放射線技師会役員会開催
 8月  9日 西湘放射線技師会夏季レクレーション開催
 9月  3日 小田原市ふれあい健康フェスティバル実行委員会　

大久保副会長、長岡事務局長出席
 9月  6日 西湘放射線技師会役員会開催
 9月 18日 第２回神奈川県放射線技師会渉外委員会に大久保理事出席
10月 23日 地区だより作成
随時 WEB担当、西湘放射線技師会ホームページ更新

恒例となっている夏季レクリエーション【納涼会】を令和元年8月9日(金)に小田原の「じんりき
ダイニングWABITO」にて開催いたしました。参加者55名(正会員35名、賛助会員15名、他5名)
と多くの皆様に参加いただくことができました。
参加していただいた皆様、また県技師会より、大内幸敏会長、金岩清雄理事、松尾清邦理事、
松本好正理事には熱気あふれる会にしていただきありがとうございました。
新年会は1月末または2月初旬頃を予定しております。またのご参加よろしくお願いします。

福利厚生担当：梶村・今村
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役員活動記録（2019/6/18～10/23） 

令和元年度  納涼会報告 



日時　令和元年5月31日　
場所　小田原市民交流センター「UMECO」会議室2

講演内容
第一部 ①放射線医学における AI  Technology キヤノンメディカルシステムズ株式会社
賛助会員 ②線量管理義務化に向けた国内動向 株式会社フィリップス・ジャパン

第二部 ③DMATについて　　　 小田原市立病院　佐藤 英俊 先生
正会員

参加者　全40名（正会員34名、賛助会員6名）

５月に行われた学術研究会は、参加人数が４０名と前回に続き多くの方々に参加して頂き
ました。　近年取り沙汰されている線量管理、AIのトピックスに加え、メイントピック
であるDMATは、会員の方からもっと話を聞きたかったと関心事の多い研究会となりました。

学術担当　柳川・山田

今秋も学術講演会を開催する運びとなりました。ぜひとも万障お繰り合わせの上、
ご参加のほどお願いいたします。

日時　11月1日(金)18:30～20:30
場所　小田原市民交流センター「UMECO」会議室２
住所　〒250-0011　神奈川県小田原市栄町１－１－２７

講演内容
第一部　賛助会員
①「被ばく線量管理について」（仮）　キヤノンメディカルシステムズ株式会社
②「線量管理について」（仮）　コニカミノルタジャパン株式会社ヘルスケアカンパニー

第二部　正会員
③「当院における膝関節の一般撮影法」　独立行政法人地域医療機能推進機構湯河原病院

詳細は後日西湘放射線技師会ホームページにて掲載します。
参加される方は事前に出席連絡をお願いいたします。
西湘放射線技師会 学術担当 山田
連絡先  0465-47-7151(山近記念総合病院）

学術担当：柳川・山田
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令和元年度  秋季学術講演会のご案内 

令和元年度  研究会報告 



名前：山口　穣

所属：JCHO湯河原病院

JCHO湯河原病院の山口穣と申します。
就職して半年が経ち、先輩のご指導のおかげで出来る事が少しずつ増えてきました。
しかしまだまだ学ばなければならないことが沢山あるので、これからも日々精進します。

出身は東京の板橋区という所で、現在は湯河原で一人暮らしをしています。
学生時代はサッカーをずっとしておりました。
特に高校時代は埼玉の高校に行き全国制覇を目標に仲間と日々
切磋琢磨していました。
先輩の紹介もあり現在でも小田原で社会人サッカーをしています。
これからもサッカーは続けていきます。

もうひとつの趣味として旅行があります。
私は国内では沖縄が大好きなので毎年行っています。
今年も９月にダイビングのライセンスを取りに行きました。
今回ライセンスを取ったことによりもっと深くまでもぐりたいと
思ったので、次はもうひとつ上のライセンスを取る予定です。
今後は沖縄の海だけでなく伊豆などの海に行き、数をこなして
行きたいと思います。

また、学生時代からバックパッカーをしていて、海外旅行に行くのも大好きです。
一昨年には東南アジア６カ国今年の３月にはオーストラリアに一人で行ってきました。
文化や言語の違いや生活レベル、その国の歴史など様々なことを旅をすることで
学ぶことが出来るので、これからも時間を見つけて海外旅行には行こうと思っています。

エアーズロック　　(オーストラリア) アンコールワット (カンボジア)

以上で自己紹介とさせていただきます。まだまだ未熟ですが、一日でも早く一人前に
なれるように頑張りますので今後とも宜しくお願い致します。
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会員紹介①  



名前： 高松　和輝

所属： 西湘病院

SUMMER　SONICに行った時の

写真で右側が私です

今年の四月から西湘病院に就職しました高松和輝です。
就職から六か月が経ちました。今では、ほとんど一人で任せてもらえるようになり、技師長や
優しい先輩方のおかげでここまで成長できました。まだまだ分からないことや、できないことは
沢山あるので、頑張って覚えて少しでも早く病院に貢献できるようになりたいです。

趣味は結構な多趣味なので沢山あります。
ロードバイク、旅行、ライブやフェス、スニーカー集め、スキー、スノーボード、野球、
バスケットボールなどです。
写真は今現在乗っているロードバイクです。クリテリウムという決められたコースを周回する
大会やエンデューロといって長時間ずっと走ったりする大会などに出ています。

スニーカー集めも好きで、好きなシリーズの新作だったりを買って集めています。
写真は一部ですが、このように箱を積んで保管しています。

下の写真は、最近旅行に行った日光と京都で撮った写真です。

社会人になってプライベートも充実するようになってきたので、仕事とプライベートを両立して
頑張っていきたいです。
迷惑をかけることも多いかと思いますが、よろしくお願いします。
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会員紹介② 



皆様初めまして、新しく西湘放射線技師会の賛助会員となりました
株式会社日本メディカルサービスの樽川と申します。
弊社は、エックス線室の漏洩線量測定と、RI施設の作業環境測定を主な事業としている
測定会社になります。
装置設置後の漏洩測定だけでなく、設置前に遮蔽計算を用いた評価を行い、
適切な防護量の提案業務にも取り組ませていただいております。
また、装置廃止時や設置時の保健所への提出書類作成や、保健所への応対もさせて
いただきますので、お力になれることがありましたら、お声がけいただければ幸いです。

[自己紹介]
フルネームは樽川　貴章と申します。
出身は茨城県、学生時代はバスケットボールをしていました。
現在の趣味はプロ野球観戦とスノーボードをしております。
春先にプロ野球のシーズンが始まると、週末には、ビール片手に
野球を見に行くのを楽しみに過ごし、
秋ごろにシーズンが終わると、雪が降り、スノーボードシーズンが
やってくるのを待ち遠しく感じ、
冬が来れば、北海道へスノーボード旅行に行くのが恒例行事となっています。
これからよろしくお願い致します。

平素は大変お世話になり誠に有難うございます。
バイエル薬品　ラジオロジー事業部　関東２営業所の吉村彰弘と申します。
造影剤全般を担当させて頂いておりまして、X線造影剤「イオパミロン」、「イソビスト」
、MRI造影剤「ガドビスト」、「EOB・プリモビスト」などを販売しております。

弊社バイエル薬品のご紹介をさせて頂きます。
本社をドイツのベルリンに置き創業150年を超える歴史がございます。
日本におきましても100年以上の歴史があり、医療用医薬品事業、
コンシューマーヘルス事業、動物用薬品事業から構成されています。
とりわけ医療用医薬品部門では、循環器領域（抗凝固薬など）、腫瘍・血液領域
（抗癌剤など）、ウイメンズヘルスケア領域（婦人科関連）、眼科領域（滲出型加齢黄斑変性）、
に私共の画像診断領域を加えました5領域にて事業展開をしております。

最後に私の自己紹介をさせて頂きます。
出身は大阪府でございますが、弊社入社後長きにわたり北陸エリアを担当しておりました
関係で、家族を石川県に残し神奈川県に単身赴任中でございます。
又、昨年までの3年間は宮崎県を担当しておりました。なにぶん単身赴任では時間を
持て余しておりまして2年ほど前から趣味としてフルマラソンに挑戦しております。
昨年は金沢マラソン、青島太平洋マラソンに出場しました。但し、ちょっと頑張りすぎて
しまいまして右足の半月板を損傷してしまい半年ほど走れない状態でございました。
現在は回復しランニングを再開しておりまして再度マラソンへの出場を目指しています。

以上バイエル薬品と私のご紹介とさせて頂きます。
今後とも宜しくお願い申し上げます。
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賛助会員紹介  株式会社日本メディカルサービス 

賛助会員紹介  バイエル薬品株式会社 



 令和元年10月23日　現在

会員数　　　正会員　99名　（うち名誉会員　1名）　 賛助会員　20社と1名

入会
賛助会員 株式会社　日本メディカルサービス　様

退会
正会員 大津　和義　様 （神奈川県立足柄上病院）

順不同

訃報
名誉会員の飯塚 芳郎様におかれましては、令和元年７月２０日にご逝去されました。

ここに謹んでご冥福をお祈りいたします。

☆ 西湘放射線技師会は会員の皆様からの大切な年会費によって運営されています。
会費の未納は、適正な会運営に支障を来たしますので、皆様のご理解とご協力を
お願い致します。

☆ 今後郵送先等の変更がございましたら、お手数ですが事務局までご連絡頂くよう
お願い致します。

☆ 現在、西湘放射線技師会　http://westpoint.sakura.ne.jp/www/のホームページが
開設されております。活動報告や行事等を随時更新して参りますので是非ご覧下さい。

☆ 地区だよりの表紙のスナップ写真は随時受け付けております。会員の皆様が撮られた
風景写真や珍しい写真等がありましたらお近くの役員、または事務局までご連絡を
お願い致します。

今年、自転車のイベントに3つエントリーをしました。5月、榛名山ヒルクライム、直前
までの天気予報は雨。私が走っている時は降らなかったが、早いグループはゴール時に
降っていたらしい。6月、富士ヒルクライム、雨。開催はされたが軟弱な私は出走せず。
8月、シマノ鈴鹿ロード、当日の朝4時まで大雨。直前に天気が回復し、1日降られずに
終わりそうに思われたが、最後の2時間エンデューロで20分走った頃から雨が降り出し、
残り100分を土砂降りの中、何とか完走。最近、雨に取り憑かれています。

たかぎん

編集担当 ： 高木　敬紀 ・ 稗田　洋二郎 ・ 尾川　真太郎　　WEB ： 大久保　靖史

　　　♢事務局♢
　　　 〒250-8558　　小田原市久野４６番地　小田原市立病院　放射線科内
　　　　「西湘放射線技師会　事務局」　℡：0465-34-3175　（内線5020）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　事務局長　：　長岡　敏

8

掲示板 

会員異動 

お知らせ 

編集後記 


